

Sieger des Jens Weißflog-Golfturniers freuen sich über attraktive Preise aus dem Erzgebirge

Die Teilnehmer des Jens Weißflog Charity-Golfturniers in Oberwiesenthal und Karlsbad spendeten 3000 Euro an den Skisprung-Nachwuchs. Die Sieger des Turniers freuten sich über attraktive Holzkunst-Preise aus dem Erzgebirge.

Jens Weißflog hatte zum Golfturnier geladen – und 63 bekannte Persönlichkeiten aus Sport, Wirtschaft und Gesellschaft kamen. Sie spielten zugunsten eines guten Zwecks, denn pro Teilnehmer wurden 30 Euro an den Skiförderkreis Sachsen gespendet. Auf diese Weise wurden 2000 Euro gesammelt, die durch spontane Spenden der Teilnehmer um weitere 1000 Euro auf insgesamt 3000 Euro aufgestockt wurden. Die Spenden kommen dem Skisprung-Leistungszentrum in Oberwiesenthal zugute, das von Jens Weißflog gefördert wird. „Ich möchte erreichen, dass möglichst viele Kinder trotz der hohen Kosten das Skispringen erlernen können. Der Kinder- und Jugendsport hat neben der sportlichen Komponente auch eine wichtige soziale Aufgabe und stärkt den Teamgeist. Das liegt mir sehr am Herzen“, begründet der mehrfache Olympiasieger und Weltmeister im Skispringen Jens Weißflog sein Engagement.



Unterstützt wurde das Turnier vom Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e. V., der für die besten Spieler des Turniers attraktive Preise zur Verfügung stellte. So freuten sich die Sieger über Nussknacker und Räuchermännchen aus dem Erzgebirge – eine Geste, mit der Jens Weißflog seine Verbindung zu seiner erzgebirgischen Heimat unterstrich. Als Botschafter des Freundeskreises Erzgebirge setzt sich der weltbekannte Skispringer seit Oktober 2008 dafür ein, seine Heimatregion und die hier verwurzelte einmalige Volkskunst deutschlandweit und darüber hinaus noch bekannter zu machen.

Auch MDR-Moderatorin Katrin Huß – bekannt aus der Nachmittagssendung „Hier ab Vier“ – ist Botschafterin des Freundeskreises Erzgebirge. Sie sagt: „Ich bin einfach gerne hier in der Region und komme immer wieder gern hierher—sowohl privat als auch beruflich für die Redaktion, um meinen Zuschauern von ‚Hier ab Vier‘ neue Geschichten aus dem Erzgebirge zu erzählen. Schon als Kind habe ich oft die Ferien im Erzgebirge verbracht.“ Und so ließ es sich die sportliche Journalistin nicht nehmen, am Jens Weißflog-Golfturnier teilzunehmen. „Es war ein sehr schöner Tag, sogar das Wetter spielte perfekt mit“, sagt sie. „Die Atmosphäre war sehr angenehm, und Jens Weißflog und sein Team haben wirklich alles gegeben.“

Als Mitglied des Eagle Charity Golfclubs, in dem sich prominente Golfer für einen guten Zweck engagieren, konnte Jens Weißflog anlässlich seines Golf- und Pokerturniers bekannte Gäste wie den ehemaligen Skispringer André Kiesewetter und den Biathleten Frank-Peter Roetsch begrüßen.

Aufgrund des großen Erfolges ist der Platz im böhmischen Karlsbad auch fürs nächste Jahr schon fest gebucht. Am 31. Juli 2010 lädt Jens Weißflog zum nächsten Golf- und Pokerturnier nach Oberwiesenthal ins Jens Weißflog Appartementhotel und zum Golfen nach Karlsbad.

Hoch aufgelöste Pressefotos erhalten Sie bei:

Sternkopf Communications
Fabrikweg 4
09557 Flöha
☎ 03726 7929190
☎ 03726 79291910
contact@sternkopf.biz

Bildnachweis:

Andreas Weigel

Kontakt:

Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e. V.
Albertstraße 15
09526 Olbernhau
☎ 037360 72442
☎ 037360 3048
verband@erzgebirge.org
www.erzgebirge.org

Olbernhau, 14. August 2009